
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

☐会長の時間        会長 野添 勝久 君 

 皆さんこんにちは。 

本日は2月9日語呂合わせ

を列挙します。先ず（ふく

の日）これは河豚の日のこ

とです。下関近隣の地域は

河豚漁の本場で、同地域で

は河豚の事を‘ふく’と発

音することから、下関ふぐ

連盟が2月9日に記念日を

制定しています。他に河豚の日は「とらふぐ亭の日、輪

島ふぐの日、木曽路ふぐの日、木曽路肉の日等々沢山あ

ります。語呂合わせたらキリがありませんが、正直ふぐ

は本当に旨いお腹一杯たべたいですね、橋口さん！ 

ロシアVSウクライナ紛争（戦争）が長引くことは大凡

想像していたとは言え、ここまで世界に影響を及ぼすと

までは皆想像していなかったと思います。子牛1頭1,000

円？これはもう要らないということですよね。餌が高く

て肥育では大赤字ということです。建設資材はもの凄い

値上げです。言っちゃったら悪いけどかなりの便乗です

よ。差し障りがあるのであまり言えませんが。生コン価格

やコンクリートの2次製品「擁壁、側溝、桝や縁石etc 
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も凄いですよ。多分ウクライナ紛争以前の在庫製品も組

合単価？談合しまくりの闇カルテルで便乗ぼったくりで

す。木材や小麦原料の食品、卵はHPAI感染の影響で

1200万羽殺処分されて供給不足でようやくコスト見合い

まで卵価は上がりました。農産物は需要と供給の関係で

実情そのままかと思いますが、この機を逃さず便乗値上

げに走る業界には腹が立ちます。工場や大型建築の屋根

材に鋼板製の折板と言う材料があるのですが、先日見積

をとったら通常価格の4倍です。あんまりと言えばあん

まりです。住宅の建設費用なんてもはや坪単価100万円

です。住宅供給業者は資材その他が高すぎるので諸経費

を削ってでも、と思っていますよ。便乗どころか価格転

嫁をすれば家が建たない。電気料金も関東の電気事業者

の値上げは顕著です。東電はあの原発事故のツケを国

（結局国民が）や国民へ転嫁して高額報酬を貪っていま

す。そこを行くと九州電力はまだまだ良心的ではないで

しょうか！児玉所長。 

一昨日、3年前から宮崎市内の食品加工会社の工場建

設の計画があり、建設費用の件で見合わせておられたの

ですが、昨日「建設を実行するので打合せに来てくれ」

と連絡がありました。「今高騰していますよ」と伝えた

ら「補正予算で補助金が付いたので今やらなきゃ後がな

い。是非打ち合わせを」と必死です。今の状況を思うと

国内零細企業を支える補助金制度は多分暫くは考えられ

ないのが常識ですね！社会情勢に詳しい経営者は、先を
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高鍋ロータリークラブテーマ 

『無理なく、居心地の良い楽しいクラブに』 

第2730地区ガバナー      山ノ内 文 治 

中部グループガバナー補佐    藤  本 範 行 

RI会長テーマ 『想像してください。 

私たちがベストを尽くせる世界を。』 

第2730地区テーマ 『知力を高め 未来に繋げ 

多様性あるロータリークラブの実現に』 

2月の月間テーマ  

平和と紛争/紛争解決月間 

 

７．ＢＯＸ披露 

８．委員会報告  

９．点   鐘 

10．   

11． 

   

  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

  我らの生業 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内 

＊100万㌦ランチBOX 

＊会員卓話―阿多美千代君、岩本正志君 

＊例会終了後プログラム委員会 
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次週23日は祝日休会です 

次回例会案内；3月2日（第 2241回） 

＊月初めのセレモニー  ＊雑誌紹介 

＊会員卓話  ＊米山ランチBOX  ＊理事会 

第 2239回 例会内容（2/9） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



見据えて行動しています。我々日本の、特に九州の高速

道路利用者は現在1キロメートル当たり大凡30円の交

通料金を課せられています。全国高速道路老朽化に伴う

改修費用5兆円越えを見込み、我々が利用できるうちの

無料化はなくました。防衛費増額による税外調達、日銀

が為替介入5兆円超え、手持ちのドルを売って5兆円を

超える円を買うだけの効果があったとは思えません。結

局黒田総裁は前白川総裁の低金利を引き継いで金融機関

にマイナス金利を押し付けただけの話しです。何が「異

次元の」だよ！格好つけやがって！ 

本日は18時から蚊口の秋山商店で会長幹事会があり

ます。憂さ晴らしに思いつく愚痴を腹一杯並べました。 

すっきりしませんがこの後口直しに高鍋税務署の藤田

正和署長の卓話があります。乞うご期待！ 

本日もロータリーをお楽しみください。 

 

☐幹事報告＜文書案内＞   幹事 石田 喜克 君 

＊2023-24年度地区役員就任の 

お願いにつて 

＊ガバナー補佐経験者連絡協議 

会開催について 

＊高鍋高校ラグビー部特別後援 

会より会計報告 

＊RYLA参加案内（〆切3/17） 

 日時 2023年4月22～23日 

 場所 都城サンプラザホテル 

 参加資格 18歳～30歳（クラブ推薦・宿泊可能青年） 

 

 

☐外部卓話      高鍋税務署長 藤田 正和 様 

・適正・公平な税務行政 

の推進 

・富裕層に対する適正 

課税の取組 

・無申告法人・個人に対 

する取組 

・納税者サービスの充実 

・確定申告書等作成コー 

ナー 

・スマートフォンを利用した所得税申告について 

・ｅ-Taxのメリット 

・納付手続きの多様化・キャッシュレス納付の利用拡大 

 

   

 

   
講師紹介 平山英俊君    ＩＭの件 藤本Ｇ補佐 

 

 

☐ＢＯＸ披露    親睦活動委員長 桑野 倫夫 君 

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞ 

【野添勝久君】藤田署長本日は 

卓話を有難うございます。 

【藤本範行君】ＩＭ（インター 

  シティーミーテイング）の 

  第１回実行委員会は来週  

の夜です。 実行委員の皆 

さん宜しくお願いします。 

 

□出席報告       出席委員 児玉 幸則 君 

               

出席状況（2/9）      

会  員  数 42名 

出 席 会 員 数 34名 

ホーム出席率 80.93％ 

修正出席率 85.39％ 

 

 

 

  

毎月実施の血圧測定   ソングリーダー 

      茂木晃君         川上幸子君 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

テーブルの花 スイトピー     本日の食事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


